

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.

Miguel Bach



DANKSAGUNG

Nachdem wir uns mit dem Unabänderlichen haben abfinden müssen, ist es uns ein Bedürfnis, all' denen Danke zu sagen, die uns über den Verlust von Miguel hinweggeholfen haben.

Lieben Dank sagen wir unserer wundervollen Familie sowie allen Anverwandten, Freunden, Nachbarn, Kollegen und Bekannten, die sich in unserer Trauer verbunden fühlten und ihr Mitgefühl zum Ausdruck brachten.

Danke für jede angebotene Hilfe, die tröstenden Worte – gesprochen oder geschrieben, eine stumme Umarmung, wenn die Worte fehlten, für Gebete, Blumen und Spenden sowie für die Teilnahme an der Abschiedsfeier und der Beerdigung.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pastor Günter Weinand für seine Unterstützung. Auch möchten wir uns bedanken bei Nicole, der Firma Rainer Gils & Sohn, dem Bestattungsinstitut Theiss, den Ersthelfern, den Sanitätern und allen Rettungskräften sowie allen Vereinen, in denen Miguel Mitglied war.

DANKE, dass ihr da wart, jeder auf seine Art!

**Gerhard und Sandra Bach-Wey
Gina und Manuel
Nadine**

Amel, im September 2020

Das Sechswochenamt findet statt am Sonntag, den 27. September 2020 um 9.00 Uhr in der Pfarrkirche zu Amel.